

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Zofingue, le 23 octobre 2023

AG Valais à Sion : une salle presque comble

Les membres de la section Valais se sont réunis le 12 octobre dernier à Sion dans le cadre de leur Assemblée générale. Au Centre de la circulation routière et de la navigation SCN, près de 25 personnes présentes sur un total de 29 ayant droit de vote ont approuvé les points de l'ordre du jour, parmi lesquels figuraient le budget et le rapport annuel. Un des sujets abordés : la participation aux futurs championnats des métiers.

Une grande majorité des membres valaisans se sont rendus le soir du 12 octobre 2023 dans les locaux du Centre de la circulation routière et de la navigation SCN à Sion. Le comité de la section valaisanne, composé de Julie Reynard, Alexandre Praz, Damien Aymon et du secrétaire Samuel Abbet, avait invité à l'Assemblée générale de cette année.

Feu vert pour tous les points de l'ordre du jour

Au programme de l'Assemblée générale ordinaire du soir figuraient des points tels que les comptes annuels 2022, le rapport des réviseurs ou encore des élections statutaires. Après l'approbation des affaires standards, les membres ont chaleureusement accueilli l'entreprise Carrosserie Elite SF Sàrl de Contthey, près de Sion.

Outre Armin Haymoz, Vice-Président de carrosserie suisse, Bernard Dayer, Directeur de l'école professionnelle Campus EPTM de Sion, Gérard Clivaz, Directeur de l'école professionnelle de Martigny et Tania Fux, Directrice de la formation professionnelle du canton du Valais, assistaient également à l'Assemblée. Les représentant(e)s de la formation, dans leurs discours, ont souligné l'importance pour les entreprises de mettre l'accent sur la formation et la formation continue afin d'assurer l'avenir de la branche à long terme.

Armin Haymoz a également pris la parole pour souligner les avantages d'une adhésion à l'association professionnelle, « le réseau le plus important, le plus grand et le plus ancien de Suisse pour les carrossiers ».

Intérêt pour les championnats en Valais

Dans le cadre de l'Assemblée générale, les membres présents ont également abordé le thème des championnats professionnels. L'unanimité s'est faite sur la volonté de continuer à participer activement à de tels concours nationaux et internationaux afin d'augmenter la notoriété des métiers de la carrosserie et de la serrurerie-construction sur véhicules.

Au terme de l'Assemblée, l'aérodrome de Sion a accueilli la manifestation autour d'un souper commun pour poursuivre les discussions dans la convivialité.

A propos de l'association

L'Union carrosserie suisse a été fondée en 1919. L'association regroupe environ 800 entreprises, réparties dans les secteurs des véhicules utilitaires et des voitures de tourisme. Les entreprises membres emploient environ 6400 professionnels et forment plus de 1900 apprentis dans les métiers de carrossière-tôlière CFC/carrossier-tôlier CFC, carrossière-peintre CFC/carrossier-peintre CFC, carrossière réparatrice CFC/carrossier réparateur CFC, serrurière sur véhicules CFC/serrurier sur véhicules CFC et assistante vernisseuse AFP/assistant vernisseur AFP.

L'association de branche s'engage, avec ses 12 sections, pour une présence forte de ses membres sur le marché suisse. Pour ce faire, carrosserie suisse soutient ses membres avec des prestations de service dans les domaines de la formation professionnelle, de la promotion de la qualité, des questions patronales et environnementales ainsi que des relations publiques.

Si vous avez des questions, veuillez contacter

carrosserie suisse

Marketing et communication

Téléphone 062 745 90 87

marketing@carrosseriesuisse.ch